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         O que você acha que foi bom da graduação no
curso de Medicina Veterinária do UNIFOR-MG para a
sua formação e atuação profissional?

   Para mim foram os excelentes professores, fizeram
total diferença na minha formação e,
consequentemente, na atuação.

    Qual um destaque do curso de Medicina
Veterinária do seu tempo de graduação?

     O coordenador sem dúvidas foi o maior destaque no
meu tempo de graduação. Graças a ele, o curso evoluiu
muito, foram inúmeras melhorias, inclusive na
mentalidade de muitos alunos!



         O que você acha que poderia ter sido melhor?
Você percebe que essa melhoria já existe ou ainda é
um ponto a ser melhorado?

    Qual conselho você deixa para os formandos de
hoje?

      Aproveitem ao máximo a graduação e tudo o que ela
oferecer, os professores, aulas práticas, estudem e
questionem. Participem o máximo de eventos, grupos
de estudos, façam estágios em várias áreas!!

   O que mais senti falta no meu tempo de graduação
foram as aulas práticas, elas poderiam ter me
preparado ainda mais para o mercado profissional. Pelo
o que eu sei é um ponto que já foi melhorado.


